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平成３０年１１月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 

質問事項 質問要旨 

１ １２番 

中村  博美 

議    員 

（一問・一答） 

１ 子育て世代が

常総市に移り住

む施策について 

 

① いきいき住マイル補助金制度はいつまで続けるのか尋ね

る。 

② いきいき住マイル補助金申請の県外移住者２９年５件，

３０年４件の実態を尋ねる。 

③ 県外移住者への周知方法を尋ねる。 

④ 住宅として利用できる市の所有地は現在あるのか尋ね

る。 

⑤ 合計特殊出生率について２０４０年に２．１ポイントと

目標を設定しているが２２年後では遅い。スピーディー

で大きな施策はないか尋ねる。（執行部と市長） 

⑥ 多子世帯子育て応援金の申請状況を尋ねる。 

２ 高齢者支援に

ついて 

① 本県選手団として６０歳以上の国体やねんりんピックに

出場している当市の人数を５年分尋ねる。また，出場者

にかかっている経費について把握しているか尋ねる。 

② 選手への金銭的支援はあるか尋ねる。 

③ 県内他市町村の金銭支援はあるか尋ねる。 

２ １３番 

岡野  一男 

議    員 

（一問・一答） 

１ あすなろの里

に設置している

物産館について 

① 利用者の当初計画と実績 

② 今後の展望 

２ 小中学校の運

動会について 

① 春の運動会開催の意義と導入の考え方 

② 運動会の時間短縮 

３ 水道事業の広

域化について 

① 広域を導入する考えはあるか。 

② 広域化の問題点とは。 

３ １８番 

石川  栄子 

議    員 

（一問・一答） 

１ 保育所問題に

ついて 

① 保護者の声が反映されないアンケートは問題があり，再

度アンケート調査を行うべきと思うが，どう考えるか。 

② 「保育所閉所は４年後から５年後に延期する」との回答

であったが，本当に５年後なのか，再度伺う。 

③ 第五保育所の民営化をすることで何が変わるのか，伺う。 

２ エアコンの設

置について 

① 小中学校の特別教室（図書室・理科室・音楽室等）への

設置はどうなっているのか。 

② 各学校の体育館への設置について伺う。 

３ 公共交通機関

の充実について 

① デマンドタクシーの土日運行を求めるが，市の考えは。 

② 市外の病院・施設等への利用のため，デマンドタクシー

の市外への運行を求めるが，市の考えは。 
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４ ３番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１ 人口減少対策

の取組について 

① 水害以前と現在の常住人口の増減の詳細，水海道都市計

画区域と石下都市計画区域の常住人口増減の比較及び市

全体の常住人口の自然・社会増減について問う。 

② 結婚から子育て世代の定住を促進する施策について。 

③ 工業団地就労者の定住を促進する施策について。 

④ 交流人口増が定住人口増につながるのか否かについて。 

⑤ 市外に対する鬼怒川堤防の安全性の周知・啓蒙について。 

⑥ 都市計画の見直しの必要性について。 

５ １０番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ アグリサイエ

ンスバレーと道

の駅の計画につ

いて問う 

① アグリサイエンスバレーの企業用地及び農地エリアへの

産業の進出の兆しはどうか。 

② 道の駅計画の中で指定管理者を採用するにあたって市と

しての考えについて尋ねる。 

③ 建設と工事費について尋ねる。 

２ ＲＰＡ（ロボ

ティック・プロ

セス・オートメ

ーション）の導

入について問う 

① 住民登録や課税関連の職員のデータ入力にかかる作業時

間は，年間に何時間かかっているのか。 

② ＲＰＡを導入することにより，大幅な時間削減が図られ，

行政サービス向上につながるものと考えるがいかがか。 

３ 中心市街地の

活性化について

問う 

① 中心市街地の展望について市長に問う。 

６ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 小中学校の不 

登校の現状につ

いて 

① 小学校，中学校の児童生徒の不登校人数は何人か。また，

過去５年，データがあれば過去１０年の不登校者数の推

移について尋ねる。合わせて，どのような要因または原

因によるものなのか尋ねる。 

② かしのきスクールに通う児童・生徒の人数は何人か。ま

た，過去５年，データがあれば過去１０年の通所児童・

生徒数の推移について尋ねる。合わせて，どのような要

因または原因によるものなのか尋ねる。 

２ 公共施設の命 

名権について 

① 今後公共施設の命名権者を公募する考えはあるのか。 

７ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 職員と包括管

理業務委託につ

いて 

 

① 市の職員数（臨時，再雇用，技術職等含む）と，その給

与の総支給額について。 

② 技術にかかる資格所持者について。 

③ 障害者雇用について。 

④ 包括管理業務委託とは。 

⑤ 想定される包括管理業務委託の範囲と契約額について。 

 



3 

 

８ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 定住自立圏構

想について 

 

 

① 本年度，定住自立圏構想を検討するために予算化してい

るが，現状の説明を求める。 

② 来年度，予算化の予定はあるのか，また，どのような案

を考えているのか。中心市宣言をする考えはあるのか。 

２ 「地域循環型 

ポイントシステ

ム」の導入につ

いて 

① 市民が健康に係る活動に参加した場合，その情報を把握

分析しているか。また，その評価に見合うサービスはあ

るか。 

② 総務省主管の「自治体ポイントサービス」について，市

ではどのように捉えているか。 

③ ポイントカードを常総ふるさと市民への登録の一助とし

て考えられないか。 

④ 「地域循環型ポイントシステム」を広域連携で導入する

考えはあるか。 

９ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 国体とオリン

ピックに向けた

市内花いっぱい

運動の推進につ

いて 

① 市内の市道・県道に草花を飾ることはどうか。 

２ 常総市ビエン

ナーレ，トリエ

ンナーレの開催

について 

① 常総まちなか展覧会のような文化芸術を振興する施策を

実施してはどうか。 

１０ １１番 

坂巻 文夫 

議  員 

（一問・一答） 

 

１ 市長公約にお

ける防災先進ま

ちづくり宣言に

ついて 

① 「ＡＥＤコンビニ全店設置」の進捗状況は。 

② 「ソーラーパネル規制条例の制定」の進捗状況は。 

③ 「自主防災組織全地区結成及び防災士取得率」の状況に

ついて。 

④ 「西部地区に防災拠点整備」の進捗状況は。 

 

２ 市長公約にお

ける東京直結鉄

道誘致について 

① 「常総線電化，つくばエクスプレス相互乗り入れ」の進

捗状況は。 

３ 市長公約にお

ける子育て支援

について 

① 「出産奨励祝金 第１子５０万円補助」の進捗状況は。 

② 「幼児教育推進」の進捗状況は。 
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１１ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 市民の広場及

びカスミ跡地の

利用計画のその

後の進展は。 

① 土地利用と集会施設計画，旧カスミ店舗の再利用につい

て。 

② 水海道公民館の耐震不足や雨漏り問題，武道館の土台腐

食等の問題，駐車場不足によるカスミ店利用客の公民館

駐車場利用の問題，公民館敷地のカスミ店への売出し問

題等，多くの問題の早期解決は図れるのか。 

２ 企業誘致と優

遇制度の取組に

ついて 

① 企業誘致は，財源確保，雇用創出等に繋がり，自治体に

多大な恩恵を与えると考えるが，市の考えを問う。 

② 県内自治体では企業誘致に優遇制度を実施しているが，

当市の積極的取組は。 

１２ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 学童保育につ

いて 

① 現状において，待機児童はいるのか。 

② 基準緩和について。 

③ アンケートの結果をどう見ているのか。 

④ 有料化するのか。 

２ 堤防工事と交

通安全対策につ

いて 

① 工事期間が半年にもなるため，必要な所に臨時の信号機，

交通指導員及び誘導案内板などの設置が必要と考えるが

いかがか。 

３ 動物愛護条例

について 

① 当市の現状と課題とは。 

② ペットの避妊手術の補助制度について。 

１３ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

１  常総市の入

札，契約等にお

ける予算付はど

のようにして決

定されるのか，

市当局に伺う 

① 契約発注の根拠は何か。 

② 予算はどのようにして決まるのか。 

③ 市当局としてどのような検算をしているのか。 

④ 大事な血税である事をしっかり認識して，より良い方策

が望まれている。それが市民の希望と思うがどうか。 

２．道の駅の研究 

成果について 

 

① 常総市の活性化としての道の駅構想について，その後の

研究成果を伺う。 

② 市民の期待に応えるために，明るい話題を提供してほし

いが，いかがか。 

１４ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 当市で取り組

んでいるプロジ

ェクトチームに

ついて 

① 現在，いくつのプロジェクトチームがあるのか伺う。 

② 各プロジェクトチームのメンバー構成について伺う。 

③ これまでの成果について伺う。 

④ 今後について伺う。 

２ 現在，当市で

開催されている

イベントについ

て 

① 今年度の実績及び来年度以降の実施予定について。 
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１５ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 空き家バンク

について 

① 空き家バンク施行後における現状と実績を問う。 

② 空き家対策に関する組織改革の取組姿勢を問う。 

１６ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

１ 当市の人口減 

少問題に関する 

取組について 

① 現在の施策内容と進捗状況について。 

② 交流人口を増やす取組について，現在の進捗状況と課題

は。 

③ 子育て支援施策の状況と今後について，市長に問う。 

２ 空き家バンク 

について 

① 空き家バンクの現状と課題について（災害時の利活用） 

１７ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・ 

一問一答） 

１ 道の駅につい 

 て 

① これからは，国民健康保険税及び介護保険料の値上げは

必至であり，市の財政で道の駅の建設をすることは，他

にしわ寄せがかかるため，無理であると考えるがいかが

か。 

② 前回に質問した道の駅の固定資産税についての虚偽の答

弁の訂正を求めるがいかがか。 

③ 道の駅の調査からいつ建設に移行したか，なぜ一度も議

会での採決をしていないのか。 

 


